

八王子市教育委員会様

都教組八王子支部執行委員会

「八王子市版 GIGA スクール構想」、その他学校の活動に関する要請

1. タブレットを児童生徒の家庭へ持ち帰る時期が近づいていますが、充電器は家庭の負担となっています。学校に設置された充電格納庫のものを持ちかえり可とするとのことですが、取り外し・取り付けがとても難しく、また家庭での充電器紛失の可能性はタブレット本体よりもはるかに高いと思います。タブレットの持ち帰りにあたって、せめて一回は充電格納庫のものとは別に市から充電器を配布してください。
2. タブレットを校庭の植物観察などに活用しようとする、Wi-Fi が届かないため、カメラ機能なども使えません。校庭でも Wi-Fi が使えるようにしてください。
3. 教員に配布された授業用パソコンは旧パソコン室の旧式のもので、この端末でしか Google classroom に接続できないのは不便です。教員の活用を推進するためにも、校務用パソコンでも Google classroom に接続できるようにしてください。さらに、教材研究は自宅で行うことも多いので、私物の端末でも接続できるようにしてください。
4. Microsoft teams は、私物の端末でも接続でき、保護者も閲覧可能なので、日々、予定の連絡などに活用している学校もあります。引き続き使用できるようにしてください。
5. 市内での小中学校体育館・武道場のエアコンは、新しく設置されるものも、避難所のため教育活動での使用は認められないとされていますが、小中学校体育館のエアコンは、都内ほとんどの地域で設置が進み、教育活動で使用されています。都の補助金も教育活動での使用を当然の前提としています。教育活動でのエアコン使用を認め、さらに全小中学校での体育館エアコン設置を進めてください。
6. コロナ対応での衛生管理の徹底もあり、ごみの量が多くなっています。ゴミ袋の支給が間に合わず、職員が学校のごみを持ち帰って私費で処理するケースが発生しています。有料ゴミ袋の十分な支給をお願いします。
7. コロナ禍での経済的困窮もあり、生理用品の入手に苦労するケースが問題になっています。女性が健康に過ごすための必需品という認識の高まりもあって、東京都品川区・多摩市などで、災害備蓄品を活用するなどして、小中学校の女子トイレに生理用品を設置して無償提供する試みが始まりました。八王子市でも同様の対応をお願いします。
8. 東京オリンピック・パラリンピックに児童・生徒を学校からの引率で観戦させることはやめるよう東京都に申し入れてください。コロナ感染の危険だけでなく、熱中症、行きかえりの交通、引率要員など安全確保に不安材料が多すぎます。